野澤 桃子 先生

1年間、お世話になりました。元気いっぱいの子どもたちと楽しく学習することができ、とても充実した日々でした。1年間を通して、外国語だけでなく、国語や理科も一緒に学習することができ、とても嬉しく思っています。 短い間でしたが、ありがとうございました。

岡 悠 先生

家族の事情により、海外赴任期間が長くなることになりましたので、この度、方南小学校の皆さんとお別れすることになりました。方南小に思いを馳せると、子ども達の元気で明るい姿、地域の皆さんの学校に対する温かな眼差しが思い出されます。そんな素晴らしい学校で働けたことに大きな喜びと感謝を感じています。今まで本当にありがとうございました。

医四种水果 经收益 医水流 经收益 医水杨二氏 医多种

渡邊 依子 先生 (理科支援員)

子どもが好きで始めた理科支援員でしたが、方南小で出会ったたくさんの素晴らしい子どもたちと、7年間、本当に楽しく学び多き日々でした。 ありがとうございました!!

富澤 文彦 先生(ほうなん教室)

ほうなん教室で4年間お世話になりました。方 南小学校の子どもたち、保護者、教職員の皆さん、 みんな元気で明るく、いつもパワーをもらってい ました。できることが増えていく子どもたちを見 るのが大好きでした。これからも何事も楽しむこ とを忘れずに、上手くいかないと思っても前向き に考えて、自分をどんどんアップデートしていう てほしいです。ありがとうございました。





ガニモ 引なせ成しておはて 5 間を異常の大益の

是此人都必要了到,是都也是就是他心理的。

